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КОНФЕРЕНЦИЯ
ГОРОДСКОЙ
ОРГАНИЗАЦИИ
ВЛКСМ

8 декабря состоялась XII отчет-
но-выборная конференция город-
ской комсомольской организации.

С отчетным докладом выступи,

первый секретарь ГК ВЛКСЛ
А. Карпов. О работе ревизионной
комиссии отчиталась председа

тепь В. Ланкевич.

В прениях по отчетным докла-
дам участвовали секретарь коми-
тета комсомола объединения
«Ленинградсланец» В. Васильев,
контролер регенератного завода
И. Баранова, электрослесарь шах-

ты имени С М. Кирова Ю. Завья-
лов, секретарь комитета комсомо-
ла строительного треста № 63
С. Глотова, механизатор совхоза
«Родина» Н. Логунов, инженер
пассажирского автопредприятия

Т. Дубровина, секретарь комитета
комсомола объединения грузово-
го автотранспорта Л. Попова,
учащийся СГПТУ Кг 215 В. Алек-
сеев, секретарь ГК ВЛКСМ Н. Сер-
геева, мастер завода «Сланцы»
Ю. Попов, ученица школы № 1
Е. Музыка, продавец горторга
И. Трофимова, мастер цементного
завода Г. Кузнецов, инструктор
производственного объединения
филиала швейного объединения
«Маяк» Л. Игнатова, учащийся
техникума С. Михайлов.

На конференции выступили пер-
вый секретарь горкома КПСС
Л. И. Бурин, заведующий отделом
комсомольских организаций обко-
ма ВЛКСМ В. Спиридонов.

Делегатов конференции привет-
ствовали первый секретарь Кинги-
сеппского ГК ВЛКСМ О. Кузин,
почетный гражданин Сланцев Н. Д.
Симченков, воспитанник семьи
Ульяновых А. В. Юстус.

В работе конференции участво-
вали заместитель заведующего от-
делом пропаганды и агитации об-
кома КПСС Л. А. Ефимов, инструк-

тор отдела науки ОК КПСС Ю. И.
Мазуренко, инструктор отдела
комсомольских организаций ОК
ВЛКСМ В. Вощинин.

Конференция направила привет-
ственное письмо в адрес Полит-
бюро ЦК КПСС.

На конференции принято поста-
новление.

На организационном пленуме
ГК ВЛКСМ первым секретарем
горкома комсомола избран
А. Карпов, вторым секретарем —

Н. Панарнн, секретарем — Н. Сер-
геева. В состав бюро ГК ВЛКСМ
избраны А. Карпов, Н. Панарин,
Н. Сергеева, В. Васильев, Иг Ко-
пы лова, В. Лобанов, Е. Киверов,
С. Годунов, Н. Цухлова. Заведую-
щей организационным отделом

ГК ВЛКСМ утверждена Н. Копы-
лова, председателем городского
штаба «КП» — В. Лобанов, пред-
седателем районного совета пио-
нерской организации — Н. Сер-
геева.

На .заседании ревизионной ко-
миссии городской комсомольской
организации председателем из-
брана С. Громова.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО-

Среди делегатов XII отчетно-выборной городской комсомоль-
ской конференции был Александр Чистяков. Много добрых слов
было сказано с трибуны конференции в адрес комсомольско-

молодежного коллектива проходчиков шахты № 3, которыми

руководит Ю. В. Погорелое. Эти слова Александр может отне-
сти и на свой счет. Он член этой бригады, ударник коммунисти-
ческого труда. Год назад возглавлял комеогруппу бригады.

Имя Александра Чистякова также прозвучало на конферен-
ции. Он вошел в состав делегатов от Сланцевской комсомоль-

ской организации на XXVI отчетно-выборную конференцию об-
ластной комсомольской организации.

НА СНИМКЕ: А. Чистяков.                      Фото Ю. Терентьева.

С ЧУВСТВОМ ДОЛГА
В пассажирском автопред-

приятии работает водителем ав-
тобуса Василий Иванович Ива-
нов. Если вы встретитесь с ним,

вам не удастся увидеть ничего

особенного в этом человеке. Но
это только с первого взгляда. А
если хорошо присмотреться, по-

интересоваться, чем живет че-

ловек, как работает, то сразу

можно убедиться в том, что

этот водитель является приме-

ром для других.

Трудолюбие, любовь к своей
профессии, верность ^рабочему
долгу — вот что прежде всего

характеризует его. В 1957 году

молодым парнем пришел он ра-

ботать на наше предприятие. И
сразу показал себя дисциплини-
рованным, желающим познать

сложный труд водителя работ-
ником. Его долголетний труд

неоднократно отмечался грамо-

тами, благодарностями, премия-

ми. За это время он обучил
многих молодых ребят сложно-

му делу — работе на автобусе.
*■-.■■■

Добросовестное,       подлинно

творческое отношение. к труду,

постоянное стремление     доби-

ваться наивысших производст-
венных показателей, неустанное

совершенствование профессио-
нальных знаний и навыков по-

зволили В. И. Иванову добить-
ся пробега автобуса без капи-

тального ремонта 87 тысяч ки-

лометров.

Ежедневно выезжает на ли-

нию автобус Василия Ивано-
вича Иванова, и всегда его са-

лон отличают чистота и поря-

док, что, естественно, создает

хорошее настроение у людей.
За время работы В. И. Иванов
получил десятки благодарно-
стей от пассажиров за чуткое
и внимательное отношение к

ним.

Свои обязательства на 1979
год" В. И. Иванов успешно вы-

полняет: работает сегодня в

счет 1980 года. За высо-

кие трудовые показатели п

активное участие в обшествен-
ной жизни коллектива портрет

В. И. Иванова занесен на го-

родскую Доску почета.

А. ВОЛКОВ,
секретарь партийной орга-

низации пассажирского ав-

топредприятия.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

п

ПО МАТЕРИАЛАМ
ПЛЕНУМА ЦК КПСС

Докладчики парткома, по-

литинформаторы строительного

треста № 63 начали разъясни-

тельную работу по материа-

лам ноябрьского (1979 года)
Пленума ЦК КПСС и второй
сессии Верховного Совета
СССР X созыва, где были об-
суждены проекты Государст-
венного плана экономического

и социального развития СССР
и Государственного бюджета
на 1980 год, приняты соответ-

ствующие постановления, зако-
ны.

В  парткоме   составлен   гра-

ВЕСТИ

ИЗ РАЙОНА

ПОЛУЧЕНА
ПРИБАВКА

-В прошедшем месяце успешно

поработали животноводы фермы
Втроя. совхоза «Сланцевский»
(бригадир Н. М Субботина). Они
выполнили плановое задание, на-

доив от каждой коровы по 226
килограммов молока. По сравне-

нию с прошлым годом получена

прибавка  65  килограммов.

Лидирует в социалистическом

соревновании доярка фермы М. И.
Болтова. При плане 221 кило-

грамм она получила в среднем

от каждой коровы своей группы

по 264 килограмма молока, а с

начала года — по 2.713 килограм-

' мов. По сравнению с прошлым

годом надои увеличились на 154
килограмма.

ВЫСОКИЙ
РЕЗУЛЬТАТ

Много лет работает бригадиром
на ферме Гостицы совхоза «Слан-
цевский» 3. Я. Ершова. Она вы-

полняет также и обязанности
техника-осеменатора этой фермы,
добиваясь хороших показателей.

• На 1 декабря 3. Я. Ершова
уже получила_в среднем от 100
коров по 101,7 теленка. Это луч-

ший результат в совхозе.

УСПЕШНАЯ
РАБОТА

В прошедшем месяце успех со-

путствовал супругам М. М. . и

Г. В. Ершовым, занятым выра-

щиванием телят на ферме Марь-
ково совхоза «Аврора». Каждый
пз их подопечных прибавлял в

среднем за сутки на 774 грамма

при плане  550  граммов

фик выступлений руководите-

лей треста, управлений, пар-
тийных и профсоюзных акти-
вистов по материалам ноябрь-,
ского (1979 г.) Пленума ЦК
КПСС и второй сессии Вер-
ховного Совета СССР X со-

зыва.

ЗАСЕДАНИЕ
МЕТОДСОВЕТА

На этот раз заседание ме-
тодического совета кабинета
политического         просвещения
парткома завода «Сланцы»
прошло в необычной обстанов-
ке. В цехе камерных печей
шло очередное занятие в школе
основ марксизма-ленинизма,

вел его пропагандист М. А.
Зайцев. А за учебными столами
сидели не только слушатели,
но и пропагандисты других

политшкол, теоретических се-
минаров, комсомольских круж-

ков. После занятия пропаган-

дисты завода обменялись мне-

ниями по качеству проведения

занятия.

На этом занятии присутст-

вовала секретарь горкома

КПСС В.   П.   Ильина.

Проведение открытых заня-

тий — одна из форм учебы
пропагандистов методическому

мастерству, широко используе-

мых на заводе. Это дает воз-

можность определить, насколь-

ко глубоко усвоили трудящие-

ся марксистско-ленинскую тео-

рию, умеют ли ее увязывать с

практическими делами коллек-
тива.

СЛОВО ЛЕКТОРА
С каждым днем все больше

и больше тружеников города

и села включается в социали-
стическое соревнование, посвя-

щенное ИО-й годовщине со

дня рождения В. И. Ленина.
Многие из них выполнили

план четырех лет и сейчас бе-
рут новые обязательства. Рас-
крыть опыт передовиков, стре-

мящихся сегодня работать
лучше, чем вчера, — задача

активистов устной политиче-

ской агитации. Основная тема

многих докладчиков, лекторов,

членов первичных организаций
общества «Знание» — энтузи-

азм, вызванный трудовым со-

стязанием в честь Ленинского
юбилея.

На предприятиях, в учреж-

дениях заметно повысился ин-

терес ко всему тому, что свя-

зано с жизнью и деятельно-

стью В. И. Ленина. Тепло

встретили лекцию на шахте

№ 3, на мясокомбинате члена

общества «Знание», научного

сотрудника Ленинградского
филиала Всесоюзного музея

В. И. Ленина Е. М. Кропачевой,

выступившей на тему «Ле-
нинский стиль в работе». А в

кинотеатре «Труд» она прочи-

тала лекцию «Жизнь Ленина

— великий  пример».

»-   о СПС и    жм

о качестве и реализационной цене молока
по совхозам СПО « Родина» за 11 месяцев 1979 года
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Средн. цена т (в рубл
«Сланцевский» 99,4 0,4 0,2 3,53 91,3 350
«Родина» 94,5 5,2 0,3 3,38 90,5 349
«Староиольский» 67,7 32,3 — 3,39 90,1 342
«Осьминский» 62,7 37,3 — 3,53 92,2   . 341

По объединению: 83,2 16,6 0,2 3,44 90,7 346

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ  ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ
И ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ СОВЕТОВ НАСТАВНИКОВ

13 ч декабря 1979 года в  16 часов в Доме культуры горняков

состоится занятие в городской школе наставников.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ,
ДОКЛАДЧИКОВ, ПРОПАГАНДИСТОВ

И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ
13 декабря 1979 года в помещении ГК КПСС состоятся

семинар пропагандистов начального   и  среднего   звеньев   пар-
тийной и комсомольской учебы. Начало в 10 часов.

Семинар группы докладчиков. Начало в 10 часов.

Семинар политинформаторов всех направлений.    Начало в  17
часов.

Отдел пропаганды и агитации ГК КПСС.
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На регенератном заводе состоя-
лось открытое партийное собрание,
обсудившее работу администрации
по усилению ответственности ин-
женерно-технических работников
за повышение эффективности про-
изводства в свете требований по-
становления ЦК КПСС «О даль-
нейшем совершенствовании хозяй-
ственного механизма и задачах
партийных и государственных ор-

ганов».                  •   -
С докладом выступил директор

завода Г. Н. Лантов.

Определяя курс на повышение
эффективности производства, XXV
съезд КПСС поставил задачу ре-
шительно укреплять плановую, го-
сударственную, трудрвую дисцип-
лину. Это один из крупнейших ре-
зервов роста общественного тбогат-
ства, не требующий дополнитель-
ных затрат и капитальных вложе-

ний.
Партийное бюро, завком проф-

союза и администрация принимают

меры по укреплению дисциплины и

порядка. Но желаемых результа-

тов пока не достигли. За 1978 год

было совершено 33 прогула с по-
терей 45 человеко-дней, а за 10
месяцев 1979 года уже 39 прогу-.
лов с потерей 45 человеко-дней.
Возросли прогулы в цехе формо-
вой техники в два раза, в шиноре-
монтном каждый восьмой из рабо-
тающих — прогульщик, в отделе

снабжения и сбыта — каждый ше-
стой.

Растущие масштабы коммуни-
стического строительства, решение

задач,  выдвинутых  XXV  съездом   нерно-технических работников, ко-

партии, последними Пленумами   и   торая помогает выявить, насколь-

постановлениями ЦК  КПСС, раз-   ко тот или иной руководитель, ин-

мах социалистического соревнова-   женерно-технический      . работник
ния   предъявляют   к   инженерно-   обладает качествами, необходимы-

НА      УРОВЕНЬ
НОВЫХ    ТРЕБОВАНИЙ

Партийная жизнь: право на контроль

техническим работникам более вы-

сокие требования. В настоящее
время завод располагает квалифи-
цированными кадрами. На пред-
приятии работают 92 инженерно-
технических работника, в том чис-

ле, 50 членов КПСС, большинство
с большим производственным ста-

жем. Возглавляя различные участ-
ки, специалисты отдают свои зна-
ния и силы выполнению производ-

ственных задач, выступают орга-
низаторами и воспитателями масс.

Кадровая политика направлена

на то, чтобы наряду с бережным,
заботливым отношением к опыт-

ным кадрам, максимальным ис-
пользованием их профессионально-
го мастерства, умения руководить,

смело выдвигать молодых перс-
пективных работников. Только за
последние два года было выдвину-
то и повышено в должности 12
инженерно-технических работни-
ков.

В практику работы прочно во-
шло проведение аттестации инже-

ми для плодотворной работы в со-

временных условиях. Выводы ат-

тестационной комиссии учитыва-

ются при создании резерва на вы-

движение.

Большое воспитательное значе-
ние в повышении ответственности,

развитии творческой инициативы

имеет соревнование всех инженер-

но-технических работников по

личным творческим планам. В
1979 году в личных творческих

планах ИТР разработано 117 ме-

роприятий, направленных на по-

вышение эффективности производ-
ства, повышение качества продук-

ции, внедрение научно-техническо-
го процесса и развитие рационали-

заторской и изобретательской ра-

боты. Внедрение разработанных
мероприятий позволит получить

экономический эффект на сумму
19,9 тысячи рублей. Наиболее эф-
фективные и конкретные меро-
приятия личных творческих пла-
нов разработаны в службе глав-

ного энергетика и главного меха-

ника. Направлены они на дальней-
шее развитие механизации, улуч-

шение использования оборудова-
ния.

Но не все мероприятия личных

творческих планов конкретны, не-

достаточно четко организовано

подведение итогов и определение

победителей, не организована глас-

ность соревнования по личным

творческим  планам.

Огромные .резервы заложены в

улучшении качества и расширении

ассортимента продукции. Но пока-

затели завода говорят о том, что

далеко не все вопросы решаются

успешно. В цехах еще высок про-

цент брака с первого предъявле-

ния. В октябре он в цехе резиновой
обуви составил 10 процентов, в

шиноремонтном цехе — 13,1 .про-

цента против 2,9 по данным 1978
года. Несмотря на то, что комис-

сия по качеству при партбюро за-

вода (председатель комиссии

Т. С. Фролова) проделала боль-
шую работу, провела 15 рейдов с

оформлением актов и предложе-

ниями комиссии, администра-

ция завода и цехов должных мер

не приняла.

Крайне неритмичная работа за-

вода в этом году и низкие техни-

ко-экономические показатели го-

ворят о том, что работа с инже-

нерно-техническими работниками,
не отвечает еще в. полной мере со-

временным требованиям.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.  "

ПАНОРАМА ОЛИНЫ

ПОТРЕБОВАЛ
ПРАВОВОЙ
ИНСПЕКТОР
МУРМАНСК. Когда на

предприятия и стройки
Кольского полуострова при-
ходит новое пополнение,
работники правовой инспек-
ции труда облсовпрофа
проверяют, насколько точ-
но соблюдается на местах
трудовое законодательство.
Как правило, претензий к

кадровикам не бывает. Но
есть и исключения. Так, при
проверке на Мурманском
комбинате хлебопродуктов
выяснилось, что несколько
выпускников ГПТУ, имею-
щих высокие разряды ма-
стеров мукомольного про-
изводства, работают не по
специальности. По предло-
жению правового инспек-

тора нарушение трудового
законодательства было уст-

ранено.

Правовые инспектора не

ограничиваются выявлением

недостатков и упущений.
По результатам проверок
они вместе с руководителя-

ми и специалистами пред-

приятий тщательно анализи-

руют эти нарушения, наме-
чая пути их предотвраще-

ния.

ПО РЕКОМЕНДАЦИИ
УЧЕНЫХ

ЕРЕВАН. Добротные слит-
ки редких металлов полу-
чили из отходов производ-
ства специалисты Алаверд-
ского горнометаллургиче-

ского комбината. В этом им
помогли ученые Ереванско-
го университета, разрабо-
тавшие метод полного изв-
лечения меди из сырья. По
рекомендации ученых на
Канакерском алюминиевом

заводе налажено получение
квасцов высокой чистоты из
гидроокиси алюминия, яв-

ляющейся отходом в произ-

водстве фольги. Новшества
ученых университета, внед-

ренные за последние годы

в промышленность, принес-

ли народному хозяйству Ар-
мении миллионы рублей
экономии.

-_______________1ТАСС|

Всем— новый
паспорт

Исполком городского Совета
народных депутатов обсудил воп-

рос о ходе выполнения постанов-

ления Совета Министров СССР
«Об утверждении положения о

паспортной системе в СССР».

Во исполнение постановления

работники отдела внутренних дел

провели разъяснительную работу
с работниками жэков и сельсове-

тов, с населением города и райо-
на. Не допущены срывы проведе-

ния паспортизации населения. Вру-
чены паспорта нового образца
33.430 гражданам, большинству —

в торжественной обстановке.

Хорошо организовали эту рабо-
ту жкк строительного треста

№ 63, жко цементного завода и

Выскатский сельский  Совет.

Вместе с тем в работе по до-

кументированию имеются недо-

статки. Так, руководство произ-

водственного объединения «Ле-
нинградсланец» не выполнило ре-

шения горисполкома от 20 янва-

ря 1977 года «Об организации

работы по своевременной выдаче

паспортов нового образца жите-

лям города и района». На 1 ок-

тября 1979 года не документиро-

вано 3.942 человека, то есть 29,9
процента. Не выделены общест-
венные помощники для работы в

паспортном столе.

Не на должном уровне идет

дело в Поречском сельском Сове-
те, где за 4 года паспорта вруче-

ны только. 500 человекам, несмот-

ря на то, что по плану работа в

этом сельском Совете должна

быть закончена  в   1977  году.

Паспортисты жко, жкк и УЖКХ
не осуществляют прием граждан

в вечернее время, что отрицатель-

но сказывается на выполнении
плана.

Исполнительный комитет Слан-
цевского городского Совета на-

родных депутатов принял соот-

ветствующее , решение. Отделам
исполкома городского Совета,

исполкомам сельских Советов ре-

комендовано продолжать прове-

дение широкой массово-политиче-

ской и организаторской работы,
обеспечить проведение мероприя-

тий по выдаче и обмену паспор-

тов на высоком уровне, способ-

ствовать- воспитанию у трудящих-

ся, особенно у молодежи, чувства

1 советского патриотизма, гордости

за свою Родину, высокой созна-

тельности,' гражданского долга и

личной ответственности перед , об-
ществом.

Сборщице цеха формовой
техники регенератного завода,

ударнику коммунистического

труда Татьяне Козловой при-

своено звание «Лучший моло-
дой рабочий».

Учеба активистов
печати

Состоялось занятие постоян-

но действующего семинара ре-

дакторов, членов редколлегий
стенных газет и рабочих кор-

респондентов «Знамени труда».

Рассмотрены следующие воп-

росы: о народном контроле и

печати, о последовательности и

результативности выступлений
городской я стенных газет, об
использовании газетных жан-

ров, стиле, языке, правке мате-

риалов.

Перед участниками семинара

выступили заместитель предсег

дателя городского комитета нат
родного контроля по организа-

ционной работе Н. И. Алексе-
ев, журналисты «Знамени тру-

да» О. П. Светлова, В. В. Мит
хайлова,  И.  А. Перминова.

Опытом, по выпуску цеховой
стенгазеты поделилась редак-

тор «Технолога» (цех камерных

печей завода «ОинцдаЬ.Л. Н.
Коренькова.

ПРОФСОЮЗНАЯ шизнь  ■------------

К ЗНАМЕНАТЕЛЬНОЙ ДАТЕ
На рабочем собрании мы об-

судили задачи коллектива по

досрочному завершению плана

этого года, приняли социали-

стические обязательства на 1980
год. За счет совершенствования

производства, лучшего исполь-

зования материальных, трудо-

вых ресурсов и развития социа-

листического соревнования в

честь 110-й годовщины со дня

рождения В. И. Ленина наш

коллектив решил взять повы-

шенные социалистические обя-
зательства — выработать сверх

плана цельномолочной продук-

ции 100 тонн на сумму 20 ты-

сяч рублей.
Успехи не приходят сами по

себе. И добиваются их люди:

рабочие, инженерно-техниче-

ские работники и служащие.

Отлично трудятся наши пере-

довики производства, решив-

шие пятилетнее задание выпол-

нить к 110-й годовщине со дня

рождения В. И. Ленина. Среди
них операторы цеха розлива мо-

лока Н. Д. Леднева^ Н. А. Ми-
ронова, бригадир А. И. Грй-
балева. Инициаторы соревно-

вания из других цехов увере-

ны, что смогут также рапорто-

вать о выполнении плана 1-го
полугодия 1980 года к 22 апре-

ля. К ним 'относятся О. П. Шве-
дова, А. Г. Андрейчик, Н. И.
Солдатова, 3. Я. Дедюлина.

Достойное место в борьбе
коллектива за успешное выпол-

нение заданий   10-й  пятилетки

занимают и наши наставники

молодежи Т. Ф. Кондрахина,
3. В. Сивенкова, В. ,Ф, Андре-
ева, Л. А. Колмыков и другие,

которые свои знания, опыт,

стремление сделать как можно

лучше, быстрее и качественнее

передают молодым рабочим и

вновь поступившим на произ-

водство.

Идти впереди намеченных ру-

бежей способствуют также мно-

голетний опыт сменных масте-

ров, их умение подсказать то-

му, кто отстал, по необходимо-
сти встать рядом и помочь.

Этому способствуют отличные
знания и большой опыт главно-

го инженера завода 3. Г. Ива-
/ новой.

Нельзя не сказать и о тех

наших производственницах, ко-

торые пришли недавно в наш

коллектив, но уже не отстают

от передовых, давно работа-
ющих. Это А. В. Максимова,
В. М. Богданова, Н. Д. Нови-
кова, И. Женихова, Р. Чуба-
нова и другие.

Претворяя в жизнь решения

XXV съезда КПСС и последу-

ющих Пленумов ЦК КПСС,
коллектив нашего молочного

завода пятилетнее задание вы-

полнит к 7 октября 1980 года—

к Дню Конституции СССР.

А. ДУДОВА,
председатель           завкома

профсоюза молочного заво-
да.

КОММУНИСТ

И ЕГО ДЕЛО

НА ЛЕНИНСКОЙ
ВАХТЕ

Истоки успехов в работе мо-

лодого коммуниста Натальи,
Гарнаги найти непросто. Ма-
стер бригады швей-мотористок
филиала швейного объединения
«Маяк» О. В. Бешенко счита-

ет, что они в большом трудо-

любии Натальи, в умении по-

своему подойти к делу. Вокруг
Н. Гарнаги сложилось ядро мо-

лодых коммунистов. Почему к

ней тянутся люди? Петому что

у нее высокое выполнение норм
выработки, потому что она пер-

вой из ровесниц в бригаде
вступила в партию, стала чле-

ном партийного бюро предприя-

тия, потому что она душевная

и общительная. Наталья —са-

мый активный участник вахты

комсомольцев и коммунистов

филиала, посвященной 110-й го-

довщине со дня рождения

В. И. Ленина.

Пять лет назад я лачииала

работать здесь, потом уезжала

на Север за интересной рабо-
той, романтикой. Но вернулась

на фабрику в прежнюю свою

бригаду и поняла, как все из-

менилось здесь за время моего

отсутствия. Если раньше чув-

ствовалась какая-то оторван-

ность от коллектива, не было
особой заинтересованности в

результатах труда, сейчас есть

необходимость работать напря-

женно, с интересом. И впечат-

лений эта работа приносит не

меньше прежней. Новый под-

ход к социалистическим обяза-
тельствам, более глубокий, при-

дал интерес к труду. Теперь
переживаю каждый день, смо-

гу ли сделать, как напарницы.

Первые повышенные обяза-
тельства, как и мои подруги,

брала к годовщине Конститу-
ции СССР и выполнила их рань-

ше намеченного срока — в сентя-

бре. На предприятии работать
начала не с первых дней пя-

тилетки — позже на год и три

месяца, поэтому в ближайшие
дни собираюсь выполнить план

четырех лет.

У нас дружный комсомоль-

ско-молодежный коллектив.

Много молодых коммунистов.

Не представляю, как бы рабо-
тала в другой бригаде. Напри-
мер, приятно быть рядом с та-

ким человеком, как старший
мастер Валентина Петровна
Антипова. Она наставник. Мно-
гиешвеи трудятся уже в счет

11-й пятилетки. Валентина Ан-

дреевна Макарова выполняет

сейчас задание октября 1981
года.

Сейчас работаю на втачке

рукавов курток; Операция
сложная: рукав должен быть

красивой деталью изделия, и

надо выполнять операцию с вы-

соким . качеством.. Будучи

резервисткой, владею 15 опера-

циями. Иногда выполняю двой-

ную норму. Овладела постепен-

но рабочими навыками и ду-г

маю, что смогу выполнить к

110-й годовщине со дня рож-

дения десятую пятилетку.

В апреле меня приняли в

члены КПСС. -В беседе члены

партийной комиссии . горкома

КПСС мне задали вопрос, как я

работаю и за счет чего добива-

юсь высоких показателей. Не-
просто дать на такой -Ьопрос

ответ. Дело в том, что не все

операции требуют одинаковых

затрат. Может быть, я выигры-

ваю во времени. Пытаюсь най-

ти свои способы работы. Не-

маловажно то, что моя работа
мне нравится.

И.   ГАРНАГА,
швея-мотористка   филиала
швейного          объединения
«Маяк».
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Город  твой —

заботься о нем! НАШЕ   ОБЩЕЕ   ДЕЛО
РЕЗЕРВЫ ЕСТЬ

В. П. КАНИТЕЛЬЩИКОВА —

директор   Сланцевского   филиала
производственного      объединения
«Леноблводоканал».

Сланцевский филиал создан

три года назад. В его ведении

находится вся наружная водопро-

водная сеть города. Внутренняя
разводка — в ведении жэков и

домоуправлений.

В связи с тем, что в водопро-
водных сетях* нет постоянного

давления, вода рдет с перерыва-
ми, трубы часто забиваются
ржавчиной. Их требуется перио-

дически продувать. Но большин-
ство домоуправлений и жэков не
делают этого.

Не лучшим образом сказывают-
ся на водоснабжении разного ро-
да утечки через неисправные сан-

технические приборы, пользование

жильцами водой из отопительных

батарей, разная этажность зда-

ний и т. д.

Водоснабжение в городе ухуд-
шается и в результате более вес-:
ких причин. В этом году сократи-,

ла подачу воды в город на 15'
тысяч кубометров в месяц шахта

имени С. М. Кирова. Падает де-'
бит воды других имеющихся сква-
жин. Заселены четыре многоэтаж- :
ных жилых дома и 9-этажное
общежитие завода «Сланцы», име-:
ющее свою подкачную насосную
станцию. А всего в городе 24 та-'
ких 1 станции.

За последние годы в городе ве-

лись большие строительные рабо-
ты: появились целые жилые квар-'

талы со всем благоустройством/
Это второй, третий, одиннадца-,

тый микрорайоны. И если в один-

надцатом стояло шесть домов, то

на месте двух других были пусты-

ри.

Расход воды постоянно растет,

а добыча ее увеличивается недо-

статочно.

Можно ли улучшить водоснаб-
жение города до ввода водоза-

борных сооружений? В сланцев-

ском районе запрещено бурить но-

вые артезианские скважины в

связи- с истощением водонасосно-

го горизонта. Но в порядке иск-

лючения было получено разреше-

ние пробурить четыре скважины:

23-ю и 24-ю по трассе водовода, а
также в пассажирском автопред-

приятии и филиале ЛШО «Ма-
як». В настоящее время три из
них пробурены, но по сей день не
сданы в эксплуатацию из-за раз-

ного рода неувязок: нет насоса
для откачки воды, подъемного

крана для монтажа, рабочих спе-

циалистов и т. д.

Кроме запуска скважин 23 и
24, надо еще сдать участок водо-

вода- от скважины 22 до скважи-

ны 24 (чертежи и смета есть у

начальника СУ-322 И. М. Алыр-
чикова).

Как, Ярослав Арсентьевич, сда-

дим к концу месяца этот водо-

вод?

ОБЕСПЕЧАТ—
БУДЕМ ДЕЛАТЬ

Я. А. ТОФИЛО — главный ин-

женер СПМК-251.
Сдадим, если будут б'Светиые

фланцы. Оборудование должно
быть в комплекте, а у нас много-
го нет.

Нужно все сразу поставлять,
чтобы можно было привести мон-

тажников, поставить., вантуза

(устройство для сбрасывания
воздуха), сделать выбросы, мок-

рые колодцы. Не могу <я на один

день везти на объект сварщика,

это нерационально.    '

Задвижки могли установить

Давно, но тех, что указано в про-

екте, нет, а имеющиеся — без от-
ветных фланцев, шпилек и т. д.
А как прокладывать водоэод, со-

единяющий 23-ю и 24-10 скважи-

ВСТРЕЧА ЗА „КРУГЛЫМ СТОЛОМ" РЕДАКЦИИ
С начала года редакция «Знамени труда» по-

лучила 28 жалоб от читателей газеты на плохое

водоснабжение квартир в жилых домах. Особен-
но участились они в последние месяцы. Жалуют-
ся квартиросъемщики, проживающие во втором
и третьем микрорайонах (дома №№ 1/11, 18,
18а, 20 по улице М. Горького, 9, 11 по улице Га-
гарина, 11а по Почтовому переулку и т. д.).

Чем объясняется ухудшение водоснабжения в
городе! Почему жалобы идут больше из второ-

го и третьего микрорайонов! Как уже не раз

сообщали в ответах редакции работники испол-
кома городского Совета народных депутатов,

филиала ЛПО «Леноблводоканал», полностью

водная проблема в Сланцах будет решена с
вводом в  эксплуатацию водозаборных сооруже-

ний в 1980 году.

А можно ли улучшить положение с водой до

ввода водозабора и что предпринимается в этом

плане! Как берегут воду при ее нехватке домо-

управления, роки, другие организации, а также

квартиросъемщики! Эти и ряд других вопросов

были предметом разговора на встрече за «круг-

лым столом», состоявшейся на днях в редакции.

В разговоре участвовали работники Сланцев-
ского производственного объединения «Ленобл-
водоканал», строительного треста № 63, СПМК-
251, ОКСа ЛПО «Ленинградсланец», пассажир-

ского автопредприятия, Кохтлаярвеского участка

СМУ треста «Союзшахтоосушёние», коммуналь-

ные работники жэков ЛПО «Ленинградсланец»,
домоуправления завода «Сланцы».

БОЛЬШЕ

Участники встречи за «круглым столом» редакции.

Фото Ю. Терентьева.

В. А. ТИХОНОВ — замести-
тель начальника ОКСа Л ПО «Ле-
нинградсланец».

Первая очередь водоснабжения
города предусматривалась еще

шесть лет Назад для обеспечения
водой строящихся 2-го и 3-го мик-
рорайонов. Воды по сей день нет.

Даже с пуском водозабора на

реке Плюссе водоснабжение горо-

да будет обеспечиваться через

насосную второго подъема, по-

скольку водовод- выполнен не

полностью. Требуется прокладка
еще довольно большого участ-

ка диаметром 700 мм. -

Оборудование для насосной
есть, имеется резервуар набОО
кубических метров воды. Наклад-
ная на насосы два месяца лежит

в моем столе. Но фундаменты
под насосы не подходят, их надо

подрубать. Работы немного, но

мы ее выпрлнять не будем. Мон-
таж электрооборудования ЛПО
берет на себя.

*    *,   *

В обсуждении вопроса участво-

вали также главный инженер фи-
лиала «Леноблводоканал» Т. К-
Прокофьева, главный мехайик пас-

сажирского АТП А. В. Ярцев, ин-

женеры жэков №№ I, 2, 3 УЖКХ
ЛПО «Ленинградсланец» Т. И.
Григорьева, Т. М. Сохранная, Н. И.
Белан, управляющая домами до-

моуправления СПЗ «Сланцы» Н. В.
Дмитриева, инженер М. М. Ши-
лина, заместитель начальника

СМУ треста «Севзапметаллург-
монтаж» И. И. Голенко.

ны? У меня нет ни сметы, ни

чертежей. Все это должно посту-

пить от заказчика — управления

коммунального хозяйства облис-
полкома в производственно-техни-
ческий отдел строительного тре-

ста, а уж оттуда ко мне, для

просмотра. Я чертежей не полу-

чал. Зачем должен куда-то хо-

дить за ними, искать? Есть гене-

ральный подрядчик — СУ-322,
строительный трест № 63, кото-

рые руководят нами. 'Они ска-

жут делать — и будем делать.

РАССЧИТЫВАЕМ
НА ПОМОЩЬ

А. Д. ЛУШИН — прораб
Кохтлаярвеского участка СМУ
треста «Союзшахтоосушёние».

Скважину 23 мы , пробурили,
но не откачали,' на участке нет

насосов. На 24-й скважине стоим

четыре дня без дела из-за отсут-

ствия электроэнергии. Думаю, что

в середине декабря закончим ее*

останется только откачать.

Много было жалоб, в том чис-

ле и в областные организации на

то, что не приступаем к бурению

скважин 23 и 24. А сейчас, когда

готовы к работе, сдерживает от-

сутствие  электроэнергии.

У нас есть готовая скважина

пассажирского автопредприятия,

но она не сдана в эксплуатацию

из-за отсутствия подъемного кра-

на. Он нужен для монтажа и де-

монтажа става, для установки

насоса и т. д. На Кохтлаярве-
ском участке один кран, сейчас
он сломался. Может быть, нас вы-

ручит филиал «Леноблводокана-
ла» или строительный трест

№ 63?
В СУ-322 я обращался, но мне

сказали, что крана нет. К тому

же у нас нет стропаля. Участок
наш не под рукой. Возникающие
неувязки сильно мешают в рабо-
те. Хотелось, чтобы помогали на

месте строительства, тогда дело

пойдет быстрее.

ПОЧЕМУ
ТОЛЬКО СЕЙЧАС!

В. Г. ВАСИН — заместитель

управляющего строительным тре-

стом №  63.

На скважины 23 и 24 есть

только смета. На 23-ю скважину,

на ее оборудование, на подводку

и подачу электроэнергии решения

нет. Необходимое проектное обо-
рудование отсутствует. Теперь
выдвигается идея: берите флан-
цы, вырезайте на трубу 700 мм,

работающую   под  давлением.

В постановлении Совета Мини-
стров СССР «О материальном

снабжении   строительства»,    кото-

рым мы все руководствуемся,

четко сказано, что прямые точе-

ные ответные фланцы и крепеж

выдаются  заказчиком.

Давайте улучшим имеющийся
график строительства, -давайте
каждый из нас решать свои воп-

росы — и дело пойдет. Водовод,
две скважины и насосную второ-

го подъема надо сдать к 1 янва-

ря. Работ осталось немного, но

каждый, подчеркиваю, должен ре-

шить круг своих вопросов.

Насосная второго подъема в

хорошем состоянии, трансформа-
торная подстанция готова, готов

один резервуар. Требуется раз-

бить фундаменты под насосы. Мы
просим это сделать заказчика —

ЛПО   «Ленинградсланец».    Тогда

СМУ треста «Севзапметаллург-
монтаж» установит насосы, и

можно запустить насосную на

одном резервуаре емкостью 500
кубометров, который уже сдан.

Все остальное мы сделаем сами.
В отношении подъемного крана

мы можем пойти навстречу А. Д.
Лушину. Но возникает вопрос:
почему только сейчас, за «круг-

лым столом», говорим об этом?
Дайте нам заявку, укажите от-

ветственных лиц, проект произ-

водства работ — и вопрос будет
решен если не начальником

СУ-322 И. М. Алырчиковым, то

руководством строительного тре-

ста. Без соответствующей доку-

ментации крановщик работать не

будет.

Разговор за «круглым столом» редакции про-

ходил активно, чувствовалось, что каждый участ-

ник встречи отлично понимает значимость подня-

той проблемы, хорошо ориентируется в обста-
новке, но...

.Много слов было сказано по поводу строи-

тельства артезианских скважин. Они заметно

улучшили бы водоснабжение города, но до сих

пор находятся в стадии строительства.

Несогласованность привела к тому, что Кохт-
лаярвеский участок треста «Союзшахтоосушёние»
четыре дня не мог работать, так как не. было
электроэнергии. А начальник ЛМУ-1 треста «Сев-
запэлектромонтаж» С. Д. Гапонов считает, что

по вине этого участка его люди четыре дня си-

дели без дела. Такие проблемы сплошь и ря-

дом: то нет документации (УКХ Леноблиспол-
кома), то подъемного крана, то насоса, чтобы
откачать воду из почти готовой скважины 23, то

рабочего-стропаля (участок СМУ треста «Союз-
шахтоосушёние»), ответных фланцев, шпилек, ре-

зины (СПМК-251); не договориться об испыта-

нии емкости (СУ-322 и филиал «Леноблводока-
нала») и т. д.

Кто же будет доставать, обеспечивать все это?
Ну, конечно же, все те товарищи, которые кон-

статировали неимение нужного оборудования и

деталей, отсутствие взаимопонимания.

Нельзя обойти молчанием и. случаи расточи-

тельства воды. В течение двух недель, начиная с

18 сентября, жильцы четвертых и пятых этажей,
как сказала -В. П. Канителыцикова, были без во-

ды по вине предприятия тепловых сетей, кото-

рое не позаботилось заблаговременно и посте-

пенно запитать тепловую систему.

Многие жители пользуются водой из отопи-

тельных батарей, что также сильно нарушает

водный режим, требует большой подпитки воды,

особенно в зимнее время. Однако борьба с

этим ведется недостаточно, нарушителей никто

не наказывает.

Как показала встреча за «круглым столом»,

резервы улучшения  водоснабжения города есть.

Но надо каждому ответственному за это товари-
щу активнее включаться в дело: не становиться

в позу, когда речь идет о насосе или подъем-

ном кране, о необходимости что-то согласовать,

утрясти.

Слов нет, строительство — дело сложное: а

чем-то требуется утряска, уточнение, переофор-
мление. Но всему есть мера.

Улучшение водоснабжения города — одна из

важнейших задач, причем задача, как показала

«встреча», вполне реальная, и откладывать ее

решение дальше нельзя.

*       *       *

Уже после того, как материал о встрече за

«круглым столом» был подготовлен к печати, ре-

дакция получила дополнительную информацию
от заместителя управляющего строительным

трестом № 63 В. Г. Васина: необходимая доку-

ментация от заказчика пблучена и роздана по

строительным подразделениям. В тресте состоя-

лась встреча с заинтересованными лицами, в том

числе и представителем заказчика — УКХ Лен-
облисполкома, на которой обговорены многие

вопросы. Получено письмо от заказчика, в ко-

тором он уведомляет трест, что фланцами обес-
печит в декабре.

Достигнуто принципиальное решение об ис-

пользовании временной схемы электроснабжения
для работы скважины. В декабре дол-

жен приехать представитель - проектировщик

для совместного решения ряда вопросов. Под-
писана заявка на выдачу подъемного крана

Кохтлаярвескому участку.

Судя по этой информации, можно предполо-

жить, что встреча за «круглым столом» в редак-

ции в какой-то мере побудила ее участников

действовать оперативнее, заинтересованнее, энер-

гичнее.

Хочется надеяться, что этот ритм не ослабнет
до самой сдачи объектов.

Встречу провела и материал подготовила
И. ПЕРМИНОВА.



ВНИМАНИЕ-ДЕТИ!
5 ноября 1979 года в 17 часов

45 минут на улице Ленина деся-
тилетний Александр Пистолетов,
ученик 4-го класса школы № 4,
вне зоны пешеходного перехода
неожиданно выбежал на проезжую
часть дороги перед близко идущим
транспортом. Он ударился в- пе-
реднюю правую часть автомашины

«Москвич-426» (госзнак 62-45
ЛЕР) под управлением трезвого

водителя В. И. Бобрикова. Пост-
радал Саша Пистолетов. Он был
доставлен в центральную район-

ную больницу с сотрясением го-

ловного мозга и ушибом лица.

Несчастный случай. А ведь его

могло   не   быть, если бы паренек

Отдал ведет замначальника

Сланцевского ОВД по  службе
В. А. АНДРЕЕВ

был предостережен, научен прави-

лам уличного движения.

С каждым годом на улицах и

дорогах нашего города становится

больше транспорта. И для того,

чтобы обеспечить безопасность
движения и избежать несчастных
случаев,' необходимо хорошо знать
и четко выполнять законы улиц и
дорог. Изучение правил дорожно-
го движения пешеходами и стро-

гое их. соблюдение — залог безо-
пасного' движения.

Товарищи родители! Не остав-

ляйте без контроля детей, регуляр-
но напоминайте им правила пове-
дения на Дорогах. Помните о воз-
можных последствиях.

ЦИФРЫ И ФАНТЫ
За десять месяцев в нашем го-

роде и районе произошло пятьде-

сят семь дорожно-транспортных

происшествий, при которых по-

гибло пять и ранено пятьдесят во-

семь человек.

За десять месяцев 1979 года

задержан триста шестьдесят

один водитель, управляющий
транспортными средствами в со-

стоянии алкогольного опьянения.

Цифры настораживают. Пред-
ставьте, что могли бы натворить

эти водители, если бы они не бы-
ли своевременно отстранены от

управления транспортными сред-

ствами?!

ДОРОГА В ПРОПАСТЬ
22 июля текущего года в 16 ча-

сов 45 минут в 500 метрах от де-

ревни Старопрлье был обнаружен
труп мужчины без признаков на-
сильственной смерти. После судеб-
но-медицинской экспертизы было
установлено, что причиной смер-
ти рабочего ПМК-15 А. А. Кули-
кова, 1937 года рождения, прожи-
вающего в пос. Сосновка, явился

транспорт. В ходе проверки было
установлено, что Куликов в этот'
день ехал в кабине трактора

НАТ-52 под управлением В. В.
Урникаса из деревин Замошье,
работающего трактористом тоже
в ПМК-15. Урникас буксировал
камнеуборочную машину, оба в

кабине были в состоянии алко-

гольного опьянения. А. А. Куликов
выпал из кабины трактора и по-

пал под колеса камнеуборочной
машины, получив перелом 6 ребер,
перелом костей таза, разрыв пече-
ни и селезенки, отчего скончался
на месте происшествия. Водитель
трактора В. В. Урникас с места
происшествия скрылся. В настоя-
щее время он привлечен к уголов-

ной ответственности.

28 августа в 22 часа 30 минут на

Сланцевском шоссе в 350 метрах

от поста ГАИ водитель мотоцикла

«Восход» (госзнак 33-21 ЛОМ)
. электрослесарь Шахты «Ленин-

градская» Н. И. Юссель в состоя

нии алкогольного опьянения на
прямом участке дороги не выбрал
скорость, обеспечивающую безо-
пасность движения. В результате

не справился с управлением мото-
цикла и упал на проезжую часть

дороги.
При этом водитель Н. И. Юс-

сель с диагнозом сотрясение го-

ловного мозга, ушибом лба был
госпитализирован  в  больницу.

10 сентября жители города бы-
ли свидетелями, как у централь-

ной районной больницы произо-

шло столкновение городского ав-
тобуса «Икарус» с трактором Т-40
под управлением водителя М. М.
Сорокина, находившегося в степе-

ни алкогольного опьянения. К сча-

стью, никто не пострадал, однако
автобус и трактор были повреж-

дены. Водителя Сорокина с места

происшествия поместили в медвы-

трезвитель. Администрации УЖКХ
ЛПО «Ленинградсланец» это дол-
жно послужить серьезным сигна-

лом для дальнейшего контроля за

работой водителей.
Необходимо сделать упреки ив

адрес администрации Сланцевско-
го пассажирского предприятия, где

факты управления автобусами во-

дителями в состоянии алкогольно-

го опьянения не единичны.

Так, 27 июля 1979 года в 13 ча-

сов 25 минут в Госавтоинспекцию
обратились граждане, ехавшие на

автобусе «Икарус-260» по маршру-

ту № 1 1 из дер. Тостйцы.' Они вы-

нуждены были выскочить из авто-

буса на одной из остановок. По-
том, на попутном транспорте обо-
гнав этот автобус, сообщили о

том, что за рулем находится пья-.

ный водитель.

Могло произойти непоправимое;
если бы ни этот сигнал.-. Уже': в:

центре города на улице Ленина
автобус был остановлен работни-
ком' ГАИ, и водитель— им оказал-

ся Ю. С. Гоцуляк — с диагно-

зом тяжелой степени алкогольного

опьянения был помещен в медвы-
трезвитель. Странно, что Гоцуляк
вообще был допущен к управле-

нию транспортом, так как он че-

тырежчы находился на излечении

в психо-наркологическом отделе-

нии по поводу заболевання^хро-
нического алкоголизма.

1 1 июля 1979 года водитель В. А.
Миронов был задержан работни-
ками ГАИ за управление мотоцик-

лом в состоянии алкогольного опь-

янения. 26 июля комиссия при

ГАИ Сланцевского ОВД оштрафо-"
вала его на 30 рублей. 29 июля

вновь был освидетельствован ин-

спектором ГАИ В. В. Лосевым
нигде не работающий Миронов. На
территории Гдовского района в

состоянии алкогольного опьянения,
взяв на мотоцикл пассажиров

А. П. Трофимова и В. В. Фролова,
он врезался в стоявший на обочи-
не автобус ПАЗ. Пассажир В. В.
Фролов скончался в больнице.

6 октября в 19 часов на дороге
между деревнями Лужицы и Ма-
лафьевка тракторист совхоза «Ав-
рора» М. П. Титов не справился с

управлением, заехал в кювет, гДе
трактор опрокинулся и задавил во-

дителя.

Товарищи водители! Пьяный за

рулем — преступник. Это не гром-

кая фраза. Все вышеперечисленные
факты являются наглядным дока-

зательством справедливости этой
формулировки.

Среди социальных задач нет бо-
лее важной, чем забота о здоровье

советских людей. Поэтому особое
значение приобретает деятель-

ность, направленная на предупре-

ждение случаев ранения и тем бо-
лее гибели людей в результате до-

рожно-транспортных происшест-
вий.

В. АНДРЕЕВ,
зам. начальника ОВД по служ-
бе.

ЧЕЛОВЕК И ПРИРОДА

ИДЕТ
ОБМЕН
0Х0ТБИШ0В

По всей Российской Феде-
рации в соответствии с поста-
новлением Совета Росохотры-

' болов союза от 23 октября 1979
года идет обмен членских

охотничье-рыболовных билетов.

В Сланцевском обществе
охотников        и        рыболовов
(РООиР) уже получили билеты
новых образцов 400 человек.

Бюро первичных охотколлекти-

вов в оставшееся время до 1 ян-

варя 1980 года должно при-

ложить все усилия по скорей-

шему обмену билетов. Предсе-

датели охотколлективов, члены

бюро и все охотники должны

знать и помнить, что обмен

охотбилетов — это одновре-

менно и проверка всех членов

общества, их активной дея-

тельности, их дисциплины и

организованности в коллекти-

ве охотников. Нельзя допу-

скать к обмену билетов тех

охотников и рыболовов, кото-

рые хищнически относятся к

дарам природы, замечены в

браконьерстве, в нарушении

правил охоты, недисциплинн-

рованы в обращении и хране-

нии, оружия, уклоняются от

трудоучастия в своих коллек-

тивах. На всех таких наруши-

телей необходимо срочно по-

дать в РООиР списки. Прав-

ление рассмотрит деятель-

ность таких охотников и рыбо-

ловов и решит, стоит ли раз-

решить обмен охотбилета; это-

му товарищу.

Билеты нового образца вы-

писываются только после про-

верки билета, находящегося на

руках члена общества. С полу-

чением нового билета ста-

рый изымается. Для того, что-

бы получить новый охотбилет,
его владелец должен принести

фотокарточку 3x4 и уплатить

за билет 30 копеек.

Билеты членов общества ры-

боловов подлежат также об-
мену, но им выдается билет
старого образца с отметкой
«обмен».

Те охотники и рыболовы, ко

торые не обменяют старые

бцдеты на билеты нового об-
разца до 1 января. 1980 года,

автоматически выбывают из

общества охотников и рыболо-
вов.

Товарищи охотники и рыбо
ловы, остался один месяц —

декабрь. Спешите обменять
охотбилеты, не теряйте связи с

обществом охотников и рыбо-
ловов. Если до 1 января не об-
меняете свои старые билеты на

новые, вы должны будете
вступать в общество вновь и

платить  вступительный  взнос.

Сейчас всем председателям

охотколлективов необходимо
проверить, все ли охотники зна-

ют, что идет обмен охотбиле-
тов, нет ли охотников, которые

по тем или иным причинам

сами не могут явиться в обще-
ство. В этих случаях предло-

жите близким родственникам

взять охотбилет и явиться с

ним в правление общества
охотников. Если этого не мо-,

гут сделать родственники, то

возьмите это дело на себя.
Б. НИКОЛАЕВ,

председатель правления

Сланцевского РООиР.

И. о. редактора

0. П. СВЕТЛОВА.

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ВТОРНИК, 11 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — И. Дво-
рецкий. «Ковалева из провинции».

Фильм-спектакль Ленинградского
государственного театра имени

Ленсовета. По окончании — Но-
вости. 14.30 — Новости. 14.50 —

Программа документальных филь-
мов телевизионных студий стра-

ны: «Содружество», «Фуга для ма-

стера». 15.30 — «Наш сад».  16.00
—  «Учителю —урок музйки». Пе-
редача 3-я. 17.00 — «Наставник».
Тележурнал. 17.30 — «Веселые
старты». 18.15 — «Жизнь науки».

18.45 — «Сегодня  в  мире».   19.00
—  «Народные мелодии». -19.10 —

Премьера документального филь-
ма «Навстречу миру». 19.30 —

Премьера телевизионного, художе-

ственного фильма «Как исправить

папу» (ЧССР). 21.00 — «Время».
21.35 ----- «Музыкальная  жизнь».

СРЕДА, 12 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — Телесту-
дия «Орленок». 9.55 — «Как ис-

править папу». Художественный
телефильм.  14.30 — Новости.  14.50
—  Программа документальных
фильмов. 15.50 — К. Симонов.
Стихи. Дневники. Воспоминания.
16.35 — «Дела московского ком-

сомола». 17.05 — «Русская речы

17.35 — Концерт молодых испол

кителей. 18.00 — «Отзовитесь,
горнисты!» 18.30 — «В каждом

рисунке — солнце». 18.45 — «Се-
годня в мире». 19.00 — Кубок
УЕФА по футболу. «Динамо»
(Киев) — «Локомотив» (София).
21.00 — «Время». 21.35 — Кон-
церт. В перерыве (22.05) — «Се-
годня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, И ДЕКАБРЯ
18.00 — «Говорим по-немецки».

18.30 — «Телевизионная школа

пропагандистов». Отделение поли-

тического образования. 19.00 —

«Ленинград». 19.30 — «Звезда
пленительного счастья». Художе-
ственный фильм.   1-я серия. 21.00
—  «Время». 21.35 — «По родной
стране». «Родина моя — Сине-
горье»- 21.50 — Новости. 22.00—
«Стадион». 22.30 — «Мысль, поэ-

зияГвремя в музыке А. Н. Скря-
бина».

СРЕДА, 12 ДЕКАБРЯ
18.00 — «Говорим по-англий-

ски». 18.25 — «Ритмы пятилетки».

Репортаж с объединения «Нев-
ский машиностроительный завод

имени В. .- И. Ленина». 19.00 —

«Ленинград». 19.30 — «Звезда
пленительного счастья». Художе-^
ственный фильм. 2-я серия. 21.00
—  «Время». 21.35 — «Музыкаль-
ные открытки». 21.50 — Новости.
22.00 — «Ваши знакомые». Артист
О. Даль.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК,   И   ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа  передач.  9.05

—  «Телешкола». Химия для уча-

щихся 7-х кл. 9.30 — Для детей
мультфильмы «Чудеса среди бе-
лого дня» и «На задней парте».

10,00 — Художественный фильм
«Вершина». 14.25 — Новости.
Программа передач. 17.00 — «Те-
лешкола». «Говорим по-русски»

(повтор.) 17.25 — «Телешкола».
Заочная школа программирова-

ния. 17.50~ — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуальная
камера» (на русск. яз.) 18.15 —

«Полчаса труженикам села». 19.00
—  «Наши гости». 19.45 — «Спор-
тивная призма». 20.05 — Для де-

тей мультфильмы «Ослик-огород-
ник» и «Космические приключения.
Джина». 20.30 — «Актуальная
камера». 21.35 — «Клуб рекла-

мы». 23.25 — Новости.                »

СРЕДА, 12 ДЕКАБРЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «ТелешкоЛа». Исто-
рия искусства. 9.30 — Для детей
кукольные фильмы «Зайка Нетя
и лесная столовая» и «Как зайка
Петя в город ездил». 10.00 — Ху-

дожественный фильм «Се.мейные
обстоятельства». 14.25 — Новости.
Программа передач. 16.35— «Там,
где -пройдет БАМ». 17.00 — «Те-
лешкола». Объявления. 17.30 —

«Телешкола». Английский язык

(повтор.) 17.50 — Новости. Ве-
черняя программа. 18.00 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.)
18.15 — «Полчаса труженикам

села». Ш.ОО'-г «Актуальный мир».

21.35 — «Актуальная камера».

22.05 — Молодежная студия. Мо-
лодым о молодых. 22,45. — . Му-
зыкальные воспоминания. 2Й.0(У—
Новости.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. II дека-

бря —«Центровой  из  поднебесья».
Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЬ! ГОРНЯКОВ.
И декабря — «Не упускай из ви-

ду». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».  11 дека-

бря — «Затянувшаяся  расплата».

(Две   серии).   Начало   в    11-, 15,
18.15, 21 час.

ВНИМАНИЮ
ЛЮБИТЕЛЕЙ ,

ЗИМНЕГО    СПОРТА!
Магазин № 20 «Спорттова-

ры» (ул. Свердлова, дом

№ 1/8)

ПРЕДЛАГАЕТ

БОТИНКИ хоккейные с

коньками 32, 33 и с 35 по 45
размеров от 9 до 14 рублей,

КЛЮШКИ хоккейные - для
игры с шайбой ' детские по 1
рублю 50 копеек и взрослые по

2 рубля 40 копеек и 3 рубля
70 копеек,

КЛЮШКИ для игры с мя-

чом по цене 3 рубля 80 копеек,

ШАЙБЫ по 18 и 33 копей-
ки,

МЯЧИ по 1 рублю 20 копеек,

ЛЫЖИ детские по 1 рублю
45 копеек и взрослые по 15
рублей 20 копеек,

ЛЫЖНЫЕ ПАЛКИ бамбу-
ковые, металлические и дере-

вянные для взрослых по 3 руб-
ля 20 копеек и для детей по

1 рублю 25 копеек.

ГОРТОРГ.
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СЛАНЦЕВСКИЙ
'     МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ

ПРИНИМАЕТ

ОТ НАСЕЛЕНИЯ.
ШИШКИ сосны по цене    39

копеек за килограмм.

Пункты приема: деревня Вя-
зище, Нарвское лесничество,

Телефон 6^51-01,
деревня Новоселье, Столбов-

ское лесничество. Телефон
2-64-89,

деревня Старополье, Старо-
польское лесничество. Теле-
фон 2-74-78.
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СПЕЦРЕМСТРОЙУПРАВ-
ЛЕНИЕ № 6 ОБЛАСТНОГО
РЕМОНТНО - СТРОИТЕЛЬ-
НОГО            ОБЪЕДИНЕНИЯ
«ЛЕНОБЛРЕМСТРОЙ» УКХ
ЛЕНОБЛИСПОЛКОМА

ПРИГЛАШАЕТ

на работу
ИНЖЕНЕРА-ГЕОДЕЗИСТА^
КАМЕНЩИКОВ на постоян-

ную   работу.     Оплата   труда
сдельная.

Обращаться  по  адресу:    ул.
Партизанская, дом № 8. Теле-
фон 2-18-59, отдел кадров.
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Коллектив учителей и уча-,
щихся школы № 1 1 глубоко'
скорбит по поводу безвремен-
ной смерти учительницы ИВА-
НОВОЙ Зинаиды Ефимовны
и выражает соболезнование
родным  и  близким.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам  и  субботам
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